



La Unidad de Igualdad de la Universidad, Premio Alares

La Unidad de Igualdad de la Universidad de Salamanca ha sido distinguida con uno de los galardones de la novena edición de los Premios Nacionales Alares a la Conciliación de la Vida Personal, Familiar y Laboral y a la Responsabilidad Social. Entre los galardonados en esta edición también se encuentran el Ayuntamiento de Pedro Muñoz (Ciudad Real), Leroy Merlin, Ecoembes, el Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Madrid y RTVE.